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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, 

realizada em 18 de janeiro de 2018 

 

Aos dezoito dias do mês de janeiro do ano de dois mil e dezoito, no Edifício dos Paços 

do Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o Quadriénio de dois mil e 

dezassete a dois mil e vinte e um: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Adelino da Silva Cunha, Paulo Alexandre Vieira e Sousa, 

Ana Genoveva da Silva Araújo e Luís António de Sousa Teixeira. -------------------------- 

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas. ---- 

Procedeu-se de imediato à leitura da ata da reunião anterior que, colocada a votação, foi 

aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------- 

No período “antes da ordem do dia” o senhor Presidente da Câmara Municipal deu 

conhecimento aos senhores vereadores das decisões tomadas ao abrigo da delegação de 

competências da Câmara Municipal. -------------------------------------------------------------- 

Prosseguiu informando que decorreu no passado dia sete de janeiro a décima nona edição 

do Encontro Concelhio de Cantares de Natal e de Reis que contou com a presença da 

Banda Musical de Carvalheira e de outras coletividades do concelho. ----------------------- 

Informou, também, que emitiu despacho para nomeação, dos chefes das quatro divisões, 

a saber: Dr. Paulo Antunes, para a Divisão Administrativa e Financeira, Arq. Manuel 

Martins, para a Divisão de Obras Municipais, Águas e Saneamento, Eng. Jerónimo 

Correia, para a Divisão de Planeamento, Urbanismo e Ambiente e Dr. Cristóvão 

Carvalho, para a Divisão de Turismo, Educação, Cultura e Desporto. ----------------------- 

No âmbito das candidaturas a programas comunitários, o senhor Presidente informou que 

foram submetidas as seguintes candidaturas: ---------------------------------------------------- 

Construção de passeio de Rio Caldo ao Gerês, numa distância de 2,6 quilómetros, no 

montante de 283.759,73 euros; -------------------------------------------------------------------- 

Parque da Vila, em Moimenta, no montante de 557.838,10 euros. Esta candidatura 

contempla a verba de 35.000,00 euros para a aquisição de terrenos, aguardando-se 

informação sobre a respetiva elegibilidade. ------------------------------------------------------ 

Requalificação da Avenida 20 de junho, na Vila do Gerês, no montante de 171.579,08 

euros --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Requalificação da Rua Miguel Torga, na Vila do Gerês, no montante de 129.208,18 euros.  

A candidatura para a requalificação de arruamento no Bairro da Caniçada, em 

Valdosende, fica a aguardar pela decisão da elegibilidade da aquisição dos terrenos do 

projeto do Parque da Vila. Em caso afirmativo este projeto terá uma dotação de cerca de 

110.000,00 euros. Em caso de inelegibilidade da aquisição dos terrenos a verba disponível 

para o projeto do Bairro da Caniçada aumentará aquele valor. -------------------------------- 
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Referindo-se ao processo de regularização das dívidas ao município e correspondentes 

avisos / citações enviadas aos devedores, o senhor Presidente referiu que já foram 

recuperados cerca de vinte mil euros da generalidade das dívidas. --------------------------- 

Por fim, o senhor presidente manifestou o seu pesar pelo falecimento da mãe do 

funcionário Jorge Antunes e avó do funcionário Paulo Rodrigues e pelo falecimento da 

mãe dos funcionários Abraão e Isaac Santos. Os restantes membros do executivo 

municipal associaram-se a este voto de pesar. --------------------------------------------------- 

De seguida o senhor presidente questionou se algum dos senhores vereadores desejava 

usar da palavra. --------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o senhor Dr. Paulo Sousa para questionar o senhor presidente sobre o 

estado de conservação do edifício da piscina municipal, nomeadamente, sobre a área afeta 

ao ginásio, onde constatou a existência de infiltrações ou condensação exagerada de água 

que, além de deteriorar o teto do edifício está também a danificar o material que já 

apresenta várias áreas com ferrugem. ------------------------------------------------------------- 

De seguida o senhor vereador, referindo-se à publicação da Lei n.º 112/2017, de 29 de 

dezembro, que aprova o programa de regularização extraordinária dos vínculos precários, 

registou o entusiasmo do executivo em permanência em resolver o problema dos vínculos 

precários e referiu que, no final da reunião, entregaria uma proposta à Câmara Municipal 

neste sentido. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

Por fim, no que diz respeito à regularização das dívidas ao município e aos processos de 

execução fiscal instaurados alertou para a possibilidade de, uma vez que parte das dívidas 

que constam dos processos se encontra prescrita, poderá ocorrer a contestação em tribunal 

desses processos. Referiu, ainda, que teve conhecimento que existem diversos lugares do 

concelho em que parte da população paga a recolha de resíduos e outra parte a quem nem 

sequer é faturado o serviço, o que representa uma situação revoltante para a população 

que cumpre com as suas obrigações. -------------------------------------------------------------- 

Retomou a palavra o senhor Presidente para responder às questões colocadas pelo senhor 

vereador. Na questão das infiltrações na Piscina Municipal o senhor Presidente solicitou 

a presença do senhor Arq. Manuel Martins, Chefe da Divisão de Obras Municipais, Águas 

e Saneamento, que, usando da palavra, esclareceu que o problema se devia a excesso de 

condensação devido a uma avaria num dos motores de desumidificação do sistema de 

AVAC. Mais informou o senhor arquiteto que o problema já se encontra a ser resolvido 

e que dada a amplitude térmica existente entre a nave da piscina e o restante edifício, 

eventualmente, será necessário a instalação de mais um equipamento. ---------------------- 

Tomou, novamente, a palavra o senhor Presidente para acrescentar que em relação ao 

edifício da Piscina Municipal se está também a estudar a melhor forma de resolver o 

problema da acessibilidade a pessoas com mobilidade reduzida. ----------------------------- 

Quanto à questão dos processos de prescrição de dívidas, o senhor presidente da Câmara 

informou que a faturação e cobrança dos serviços de águas será objeto de atenção 

contínua e que recentemente, para evitar mais pedidos de prescrição já foram enviados 

avisos de corte para os devedores em relaxe. Lamentou ainda o senhor Presidente que 

empresários que fornecem regularmente o município estejam a invocar a prescrição das 
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suas dívidas. Por último, referiu que no seguimento deste processo já foram regularizados 

cerca de vinte mil euros. ---------------------------------------------------------------------------- 

Sobre a questão dos vínculos precários, o senhor Presidente informou que o Gabinete 

Jurídico já se encontra a estudar o diploma legal e que em devido tempo será dado 

conhecimento a este órgão das respetivas conclusões e procedimentos. --------------------- 

Sendo doze horas e nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente da Câmara Municipal 

deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei. ----------------------------------------------------------------- 


